

BOLETÍN No. 540 ->>

**Alzheimer sin duda una de las más severas formas de demencia que atacan al ser humano:
RRR**

Con gran asistencia se llevó a cabo el III Foro Nacional de Alzheimer, Estadios severos de la enfermedad, en el auditorio Ignacio T. Chávez de la UAA, evento que vinculó a la comunidad médica del país con estudiantes, académicos, familiares de enfermos de este padecimiento y sociedad en general, a través de una intensa jornada académica con 8 ponencias y dos talleres.

En la inauguración, Raúl Rodríguez Rivas, el titular de Hospital Psiquiátrico de Aguascalientes habló en representación de José Francisco Esparza Parada, Secretario de Salud Pública del estado, dijo que el Alzheimer es sin duda una de las más severas formas de demencia que atacan al ser humano.

Rodríguez Rivas enfatizó en la importancia de que sea la Máxima Casa de Estudios, el lugar para el intercambio de información y experiencias sobre esta patología, ya que de esta universidad egresarán los encargados del cuidado de salud de la población.

Por su parte, el decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Raúl Franco Díaz de León, recalcó la necesidad de que los alumnos de la diversas disciplinas de la UAA, en particular los médicos y las enfermeras, deben estar en constante actualización con respecto al diagnóstico, etapas y tratamiento del Alzheimer, a fin de poder apoyar al paciente y la familia de quien tiene este tipo de demencia que es degenerativa y en consecuencia incapacitante.

En la conferencia inaugural, la cual estuvo a cargo de Santiago Paulino Ramírez Díaz Torre, del Instituto Biomédico de Investigación A.C (ibi). y académico de la UAA, informó que para el 2050 se estima que en México el 31% de la población será susceptible de tener Alzheimer, lo que demanda una preparación de mayor calidad en los encargados del cuidado de la salud, en particular los médicos, quienes en la actualidad son quienes confunden esta patología con un deterioro cognitivo leve, ya que no existe un marcador biológico para ello, y por lo tanto no se diagnostica a tiempo ni se recetan los fármacos necesarios para ofrecerle al enfermo una mejor calidad de vida.

Lo anterior cambiaría si el médico utilizara las guías mexicanas, americanas o europeas, llamadas DSM-5, para hacer el correcto diagnóstico de la enfermedad, de ser así la pronta intervención retardaría la rápida degeneración de la salud del paciente.

Ramírez Díaz Torre añadió que en el mundo, América Latina es el lugar que tiene más personas con Alzheimer ya que registra un 8.6 %, sin embargo la investigación acerca de esta patología en muy pobre en esta parte del globo terráqueo, por lo que recalcó la problemática será muy grave, en caso de continuar con esta situación en el campo del desarrollo científico.

Cabe destacar que el III Foro Nacional de Alzheimer, estadios severos de la enfermedad, unió los esfuerzos de diversos organismos como la Fundación de Familiares de Alzheimer Aguascalientes

A.C., DIF Estatal, ISSEA y la Sociedad Aguascalentense de Estudiantes de Medicina (SAEM), ibi y la Universidad Autónoma de Aguascalientes, evento académico de gran impacto social.

